

Mahasiswa IAP FISIP Unimal Juara Duta Antinarkoba Lhokseumawe



FOTO Para pemenang duta anti narkoba kota Lhokseumawe tahun 2019 (4/5/2019)

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Satu lagi mahasiswa Universitas Malikussaleh berprestasi di ajang lomba bakat. Julian Sabri, mahasiswa Ilmu Administrasi Publik FISIP terpilih sebagai Duta Antinarkoba Kota Lhokseumawe tahun 2019. Acara penobatan berlangsung di Hotel Lido Graha, Lhokseumawe, pada Sabtu malam (4/5/2019).

Pada puncak acara dihadiri pembina alumni Duta Antinarkoba Lhokseumawe Teuku Anwar Haiva dan Ketua KNPI Kota Lhokseumawe, M Ali Quba.

Kegiatan ini sendiri telah berlangsung sejak 17-30 April 2019. Ada 103 peserta yang mendaftar, tapi hanya 82 peserta yang lolos administrasi. Setelah itu langsung dilanjutkan dengan audisi, sehingga ditetapkan 20 finalis yang terdiri atas 10 laki-laki dan 10 perempuan.

Menurut Julian ada beberapa tahapan seleksi. Mulai dari seleksi berkas dan wawancara dalam bidang Napza, publik speaking, pengetahuan umum, Bahasa Inggris, dan kepribadian. Lalu lolos ke 20 besar yang terdiri dari masing-masing 10 besar laki-laki dan 10 besar perempuan. Selanjutnya berkompetisi kembali di malam puncak dengan dewan Juri perwakilan dari BNN, Polres Lhokseumawe, IFDAN (Ikatan Forum Duta Anti Narkoba Lhokseumawe), Adwindo Lhokseumawe (Asosiasi Duta wisata Indonesia) dan Puteri Indonesia Aceh. "Pada malam puncak Alhamdulillah lolos ke 5 Besar, lalu di uji presentasi mengenai Narkoba. Setelah presentasi Alhamdulillah kembali lolos di tiga besar dan diberi pertanyaan langsung oleh juri, dan Alhamdulillah mendapatkan Juara 1 pada ajang ini", ungkap Julian.

Melalui ajang lomba ini Julian mengharapkan pemberantasan narkoba di kota Lhokseumawe dapat diminimalisasi angka penggunaannya. Pemberantasan narkoba itu dimulai dari diri sendiri untuk berkomitmen tidak menggunakan narkoba.

"Terutama para generasi pemuda yang harus benar-benar menjauhi narkoba karena akan merusak masa depan pemuda sebagai calon pemimpin bangsa. Pemberantasan narkoba juga bukan hanya tugas dari BNN dan Polres saja. Pemberantasan kejahatan adalah tugas kita bersama dan harus bahu-membahu bergandengan tangan untuk kampanye stop narkoba di lingkungan sekitar kita", tekad Julian.

Bukan hanya Julian sendiri yang menjadi pemenang dalam lomba yang diklasifikasi antara pemenang laki-laki dan perempuan. Beberapa nomor lain juga dikuasai oleh mahasiswa Unimal sebagai jantung hatee pendidikan di pesisir Timur Aceh.

Daftar selengkapnya pemenang adalah :

Juara 1 : Julian Sabri (Administrasi Publik) Unimal dan Nurya Sinta (Alumni Unsyiah).

Juara 2 : M. Ridho (Hukum) Unimal dan Nur Afni Diana (Administrasi Publik) Unimal

Juara 3 : Peri Ardiansyah (Manajemen) Unimal dan Salmiyanti (Kedokteran) Unimal

Favorit : Rajaul Khairi (Politeknik Lhokseumawe) dan Namira Adinda Putri (Pertanian) Unimal.

Selamat pada generasi muda berbakat Unimal. Jauhi narkoba seperti juga jauhi korupsi dan perusakan lingkungan.[tkf]

Tanggal: 06 May 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#),